

「第2回わくフェス」盛会のうちに終える！

開催日時・会場：令和6年2月11日（日）

午前10時～午後3時 公民館にて

天気に恵まれ、多くの親子連れや市民の方々に賑わいました。今回の「わくフェス」は、主催・企画を「わくフェス実行委員会」を柱として開催しました。

23の参加団体がステージ、ワークショップ、模擬店、展示・ミニワークショップの4つの分野で日常活動されている取り組みを披露、各教室は大賑わいでした。



ゲストコーナーでは、アミティさんがステージで楽しいマジックで盛り上げていただき、ステージ前は超満員でした。



最後のステージでは、古川市長も参加していただき、又大阪万博のキャラクター“ミャクミャク”参加の中で大いに盛り上がりました。模擬店でも多くの食べ物が“完売”の状況でした。キッチンカーも花を添えていただきました。

もじを探して、参加賞をゲット、「もじさがし」に挑戦する多くの親子連れが微笑ましく感じられました。実行委員会のみなさん、本当にご苦労様でした。



ご存知ですか？
大阪万博キャラクター“ミャクミャク”です。よろしくお願
いしますネ！
今回の出演は、大阪狭山では
じめてですよ！



ステージの飾り衣装ですよ！
ステージ部門のみなさんが公民館の工作室
や自宅で作業を行って完成していただいた
貴重なもので、時間がかかったそうです。
本当にお疲れ様でした！